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一中祭に向けて 

 駅伝大会が終わり、いよいよ一中祭が近付いてきまし

た。学校では放課後に合唱の練習や弁論の本選に向け

て準備を進めています。 

弁論では学年弁論で選ばれた各学年３名の弁士が登

壇します。学年弁論でも素敵な発表でしたが、そこから

さらに文章の推敲を重ね、聞く人の心に届く発表を目

指し、試行錯誤を繰り返しています。磨きのかかった弁論発表を楽しみにしています。 

 音楽の授業では合唱の練習に取り組んでおり、学校中に皆さんの素敵な歌声が聞こえてきます。

最上級生ならではの美しい歌声、1年生らしい力強く元気な歌声、そして２年生の個性を調和さ

せた素敵なハーモニーが響いています。放課後の練習も始まり、指揮者、伴奏者、パートリーダ

ーを中心に歌を通して、だんだんとクラスが１つになってきています。運動会の時とはまた違っ

たクラスの団結した姿を見ることができそうです。ここ２～３年はコロナ禍で合唱の行事がで

きない学校が多くありました。今年度も中止になる学校がある中、皆で歌を歌えることに喜びと

感謝の気持ちをもって、心のこもった歌を届けましょう。 

 最後になりましたが、文化部の皆さんの発表や演奏も大変楽しみです。ここまでの行事では吹

奏楽部は運動会や町レクを音楽によって盛り上げ、美術部はパネルやポスターの作成を通して

華やかにしてくれました。駅伝ではマネージャーとして選手を支えてくれた生徒も多く、その活

動に多くの人が感謝しています。いよいよ一中祭は皆さんが主役です。日頃の成果や取り組を発

表や演奏で発揮してほしいと思います。日々の練習、活動の積み重ねによって感動を生み出すこ

とができる。それは運動部であっても文化部であっても同じです。それぞれのやってきたことに

自信をもち、最後までこだわった、最高のパフォーマンスを期待しています。 

東京都駅伝大会  

 町の駅伝大会は終わりましたが、今も一生懸命走っている生

徒がいます。東京都の駅伝大会に大島代表として出場する選手

の皆さんです。一中は先日の大島町駅伝大会で女子が５連覇を

果たし、11月 12日に東京都内で行われる大会に出場します。

島の代表として、堂々と戦ってきてほしいと思います。個人の力とチームの力を最大限に発揮し、

襷をつなぎましょう。悔いのない走りができることを願っています。 

 


